

Une branche dynamique: enquête EXPERTsuisse sur la digitalisation 2019 – Du traitement des données à l'analyse des données

L'enquête sur la digitalisation menée par l'association professionnelle EXPERTsuisse présente les tendances et les évolutions au sein de la branche de l'audit et du conseil. Un passage progressif du traitement des données à l'analyse des données est en cours actuellement. L'analyse intégrée des tendances, du besoin de soutien et du recours aux logiciels permet de mettre en évidence la direction que prend le secteur. 1038 membres d'EXPERTsuisse ont participé à l'étude entre mi-juin et mi-août 2019. Avec un taux de réponse de 11,8% et une large couverture incluant des entreprises de différentes tailles, différents domaines et différentes régions, les résultats de l'études peuvent être considérés comme représentatifs.

Lire l'article de Marius Klauser publié (en allemand) dans le «Special Wirtschaftsprüfung» (Spécial Audit) paru le 3 octobre 2019 dans la Handelszeitung.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Revue de presse Handelszeitung 03.10.2019: Une branche dynamique \(en allemand\)](#)